



自ら学び 自ら考える 心身共に健やかで心豊かな生徒の育成

山茶花

〔さざんか:校木〕

令和5年度 気仙沼市立面瀬中学校 学校だより 1月30日(火) No.13

令和6年がスタートしました

例年よりも温かい気候での新年の幕開けとなりました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。生徒たちからは、楽しかった冬休みの思い出を話してくれる様子がみられました。

これから3か月は、それぞれの学年で進学や進級に向けた準備が進んでいきます。有意義な学校生活を送ってほしいと思います。

校内席書大会がひらかれました

年末から練習を重ねていた書きぞめですが、16日(火)に校内席書大会が開かれました。生徒の皆さんは、一文字、一文字に集中して、丁寧に文字を書きあげていました。すばらしい力作がそろいました。今後、市の書きぞめ展や県書きぞめ展等に出品することになります。



音楽の研究授業が行われました!

19日(金)本吉地方教育研究会音楽部会が開かれ、二階堂奈菜先生の研究授業が行われました。学習に内容は、「日本の伝統音楽に親しもう」ということで琴の授業を行いました。

1年2組の生徒の皆さんは、「さくらさくら」を一生懸命練習していました。当日は、約30名の先生方が集まり、普段なかなか見られない琴の授業を参観していました。



※授業が始まる前の練習の様子です



※授業が始まる前の練習の様子です

御協力ありがとうございました!

学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。学校では、いただいた保護者の皆様からの意見について、情報を共有し、どうすることが生徒のためになるのかを検討しているところです。今後保護者の皆様にお知らせをします。